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心得: 

在大一下的時候，我的課表著重在通識的修習上，所以整學期的學習狀態顯得

比較寬鬆，但是必選修的成績還是有在顧，所以整體成績並沒落後太多。到了

大二上，通識基本都要修完了，因此專業選修跟自由選修的修習數也增加，為

此我也有對自己做一個學習規劃，這樣能避免自己跟不上進度，又或著是考試

前需要臨時抱佛腳的問題出現，因為我本身是不喜歡死背答案，為了考試而考

試，所以我會花時間自行理解老師的上課內容，並且以自己的方式去整理出重

點，這也讓我在考試時能夠順利的完成作答。對於我兩學期的學期總成績能進

步五分，我認為是有成就的，因為我付出了時間、心力及態度去對待我的學習

成績，當然在這個過程中我有猶豫過，學期總成績到底重不重要?又或著是，是

否成績及格就算目標，但最終對我來說成績及格並不能滿足我，因為身邊有需

多人是奔著書卷獎而去的，而他們一直保持著優秀的成績，那我也應該向他們

看齊，雖說不是最聰明的，但是努力學習還是能有所成的。像大二上我的班排

名為三，只需再加把勁，也許我也能和書卷獎碰個面，這次有機會獲得成績進

步獎，是給我繼續用功讀書的一個動力，當然也是彌補我錯過班排前二的一個

遺憾，在後續的學期裡，只要我的付出和結果呈正比，我認為都是值得的，不

管最終是否有幸獲得書卷獎，只要我有認真過就對得起自己。 


